

## A LOS TRABAJADORES UNIVERSITARIOS

Por este medio, se les informa que esta tarde se llevaron a cabo reuniones en la Secretaría de Educación Pública (SEP) y la Secretaría de Gobernación, el resultado obtenido es:

Las autoridades federales darán una respuesta a la solicitud de recursos extraordinarios para atender la crisis financiera de la universidad en el transcurso de las próximas 24 horas. En cuanto se conozca dicha respuesta se dará a conocer por los medios de comunicación institucionales.

En estas reuniones se contó con el acompañamiento de los secretarios de Educación y Gobierno del estado, Luis Arturo Cornejo Alatorre y Pablo Héctor Ojeda Cárdenas, respectivamente.

Atentamente

*Por una humanidad culta*

**DR. GUSTAVO URQUIZA BELTRÁN**  
**RECTOR**

Ciudad Universitaria, 18 de diciembre de 2018.